

# Sonntag, 8. Februar

## Wortgottesfeier um 10.00 Uhr

# SEGNUNG AGATHA-BROT



Das Agatha-Brot soll ein Jahr lang im Haus aufbewahrt werden, um vor Feuer, Blitz, Krankheiten und Heimweh verschont zu bleiben.

Die Hl. Agatha lebte im dritten Jahrhundert auf Sizilien, wo sie für ihren christlichen Glauben getötet wurde. Am Jahrestag ihres Todes brach der Ätna aus und die Lavamassen bedrohten die Stadt Catania. Den Einwohnern gelang es, die Lavaströme mit dem Schleier der Hl. Agatha aufzuhalten. Seitdem gilt die Hl. Agatha als Patronin gegen Feuersgefahr, aber auch gegen Heimweh (das "wie Feuer" in der Seele brennt) und Hunger.